
 

常柴股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                              编号：2023-001 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

接待对象：网上投资者 

接待人员：公司董事长史新昆先生、总会计师蒋鹤先生、

独立董事张燕女士、董事会秘书何建江先生 

时间 2023 年 4 月 20 日 15:00-16:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 

形式 网络远程 

交流内容及具体问答

记录 

公司于 2023 年 4 月 20 日（星期四）下午 15:00-16:00 在

全景网举办了 2022 年年度报告网上业绩说明会，本次业

绩说明会采用网络远程的方式举行，业绩说明会问答环节

主要内容如下： 

问题 1：国企改革有计划吗，已经过去数年了。 

投资者您好，2020 年以来，公司按照常州市国企改革“三

年行动计划”（2020 年至 2022 年）的要求与部署，完成了

国企改革的阶段性任务，公司治理能力获得一定的提升。
未来公司也将持续开展国企改革相关工作。 

问题 2：拆迁款啥时到账？ 

投资者您好，公司目前正在与相关政府部门就已公告的两

块拟征收地块开展评估、谈判等相关工作，请关注公司后

续公告。 

问题 3：领导，您好！我来自大决策。公司去年净利润增

长率和营收增长率双双下滑，未来如何改善这一局面？ 

投资者您好，公司主营去年受公共卫生安全事件的影响，

盈利指标有所下滑，今年一季度盈利情况较去年同期已有

所改善，具体请参见公司于 2023 年 4 月 12 日在巨潮资讯

网刊登的《2023 年第一季度业绩预告》。公司将加快新

品研发、提升产品质量、增强产品竞争力。 

问题 4：有钱买理财就不能回购公司股份吗？ 

投资者您好，公司目前购买理财使用的是暂时闲置资金，

购买的理财种类为短期保本型理财，是为了提高公司资金
使用效率、增加当期收益。 

问题 5：公司自 2016 年以来，主营业务利润出现了断崖

式下跌，公司是否有相应的绩效考核制度。 

投资者您好，近年来，公司主营利润受市场行情及宏观环

境等因素的影响出现波动。公司针对各层次员工均有明确



的绩效考核制度，并得到了有效实施。 

问题 6：110 周年庆什么时候举办活动？ 

投资者您好，公司预计将于 5 月上旬围绕“110 周年厂庆”

开展系列活动。 

问题 7：董事长您好！公司近几年业绩总是上不去？股价

也低迷？百年常柴没有应用的表现？ 

投资者您好，近年来，公司主营利润受市场行情及宏观环

境等因素的影响出现波动。公司始终秉持做好业绩、回馈

投资者的理念，提升公司的内在价值。 

问题 8：今年的业绩预期会有改善吗？ 

投资者您好，公司今年一季度业绩有所改善，具体请参见

公司于 2023 年 4 月 12 日在巨潮资讯网刊登的《2023 年

第一季度业绩预告》。 

问题 9：新能源动力的普及对公司的业务有影响吗？ 

目前，新能源动力主要应用于车用领域，在农业机械领域

仍面临着较高成本和作业环境复杂等难题。但是，随着新

能源电池技术的不断突破，柴油机局部应用场景可能会被

新能源动力所替代。 

问题 10：公司可能被厚生新能源借壳吗？ 

投资者您好，公司目前无应披露而未披露的信息。 

问题 11：公司主业已是夕阳产业，常州投资集团有注入
优质资产的计划吗？ 

投资者您好，公司目前无应披露而未披露的信息。 

问题 12：国企开始考察盈利能力了，公司的净资产收益

率如何能得到提升？ 

投资者您好，公司坚持立足农机，做强动力，拓展领域，

科学发展。围绕公司的优势农机领域，做精做细做强各类

农机类产品，同时加大在产业链以及细分市场领域的拓展

力度。 

问题 13：董事长您好！公司近几年业绩为什么总上不去？ 

如何提升企业发展，增加业绩？ 

投资者您好，近年来，公司主营利润受市场行情及宏观环

境等因素的影响出现波动。公司始终秉持做好业绩、回馈

投资者的理念，提升公司的内在价值。 

问题 14：近几年公司在做好主业的同时，是否有进一步

加大厚生新能源的投资。 

投资者您好，公司目前无应披露而未披露的信息。 

问题 15：请问史新昆，你们说一季度业绩有所改善，但

一季度净利润扣非只有 100 万-150 万。你们是怎么经营

的，现在工业园搞好了，业绩应该大幅提升猜对啊，你们

这业绩是否对得起增发后的利益被稀小股东。 

投资者您好，与去年同期相比，公司一季度业绩确有改善。

但工业园项目受市场等多种因素影响，暂未实现预期效

益。 



问题 16：2016 年 10 月以来，投资苏常柴的股东，伤痕累

累，公司市值没达到过 50 亿，作为董事长的你，有什么

感受？ 

投资者您好，二级市场股价受多种因素影响，公司秉持以

做好业绩回馈投资者的理念，提升公司的内在价值，始终

关心全体股东利益，尤其是中小投资者利益。谢谢！ 

问题 17：公司未来的业绩增长点在哪里？ 

投资者您好，公司对于现有产品和市场坚持做精做细做

强，同时与产业链上下游开展多种形式的合作。谢谢！ 

问题 18：10 年前公司的营业收入接近 30 亿，现在基本在

22 亿左右徘徊。只就说明农机发展遇到瓶颈了，公司为

什么不趁现在公司还有能力时进行多元化投资呢，为什么

还一直坚守农机，难道要坚守到公司退市吗？ 

投资者您好，感谢您的建议！ 

问题 19：请问公司在氢能源上有哪些探索？ 

投资者您好，公司时刻关注市场动向，保持同行业及产业

链企业间的交流，对氢能源的应用领域、应用场景，以及

可行的方式进行持续的研究和布局。 

问题 20：股市是否有未披露的隐藏雷？ 

投资者您好，公司目前无应披露而未披露的信息。 

关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的

说明 

本次活动未涉及应披露重大信息 

活动过程中所使用的

演示文稿、提供的文

档等附件（如有，可

作为附件） 

无 

 


